

Biosketch Profesor Gerardo Gutierrez

Gerardo Gutiérrez es profesor-investigador del Departamento de Antropología de la Universidad de Colorado en Boulder. Obtuvo su licenciatura en arqueología en la Escuela Nacional de Antropología e Historia del Instituto Nacional de Antropología e Historia en la Ciudad de México en 1995. Obtuvo la maestría en Estudios Urbanos en El Colegio de México, y doctorado en Antropología por la Universidad Estatal de Pennsylvania. Tuvo una estancia Postdoctoral en la biblioteca de investigación Dumbarton Oaks, Trustee de la Universidad de Harvard. Fue investigador de Etnohistoria en el Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología social, donde fundó el laboratorio de Sistemas de Información Geográfica ANTROPOSIG. Es profesor asociado de Antropología en la Universidad de Colorado en los EEUU desde hace una década. Es miembro fundador del laboratorio de Sensores Remotos Integrados In Situ (IRISS) de la Universidad de Colorado, creado por un financiamiento del programa Grandes Retos del Presidente Barack Obama en 2015.

En los últimos cinco años ha creado un laboratorio de espectrometría atómica y molecular para el estudio de materiales arqueológicos y etnohistóricos. Trabaja en conjunto con una red de laboratorios de EEUU y México para entender la arqueología de Mesoamerica desde el paisaje hasta la organización molecular los artefactos producidos por sus pueblos antiguos.